
 
 
Breno, 27 settembre 2024 

 
 

Richiesta di chiarimenti circa i possibili futuri 
investimenti nell’opera di ristrutturazione delle Scuole 
Elementari di Cademario 
 
A seguito della conferenza “Riportiamo la Scuola elementare nel nostro Comune”  del 19 
settembre 2024, e del seguente costruttivo scambio di opinioni fra le persone  intervenute, 
sono sorte le seguenti domande all’attenzione del Municipio. 

1. Ci sono indicazioni più precise circa i possibili futuri investimenti previsti per un 
risanamento della SE di Cademario? Per finire quali cifre sono state ipotizzate? 

2. Il conferenziere ringrazia per la presenza di ben tre Municipali che hanno saputo 
dare informazioni e chiarire quali sono le implicazioni del nostro Comune nell’opera 
di risanamento della SE. Si pensa di presentare in modo completo e il più 
approfondito possibile la questione ai Consiglieri municipali e alla popolazione? E di 
introdurre il tema di massima importanza e così oneroso, nelle prossime riunioni di 
quartiere? 

3. Le tempistiche si sono rivelate strette e vanno aperte le discussioni su tutti gli 
scenari possibili. E’ emerso che il Municipio deve pensare a scenari di lungo 
termine per il nostro Comune e che gli orizzonti sono tutt’altro che chiari. Si è 
pensato di costituire una task force competente sul tema, che includa non solo gli 
aspetti puramente contabili o edilizi, ma anche quelli legati alla future aggregazioni 
comunali, alla salute dei nostri giovani e alla criticità della vita interna dell’attuale 
sede, ai trasporti e ai numerosi risvolti di valorizzazione del nostro Comune che ne 
seguirebbero con un progetto di coraggiosa avanguardia cui si è parlato?  

4. Con la lettera inviata all’attenzione del Municipio in data 30 settembre 2024, si 
indica che la Fondazione Rusca, favorevole a un progetto innovativo di SE sul 
nostro territorio, è disposta a promuovere e prendere parte a una riunione con i 
sindaci di Manno, Gravesano, Bedano e la direzione degli istituti riuniti  di SI e SE, 
alcuni nostri Consiglieri promotori, per sondare quali siano i possibili scenari di 
collaborazione tra i Comuni con i loro relativi istituti scolastici. Il nostro Municipio è 
disposto a prendervi parte per almeno vedere cosa si possa fare e confrontarsi con 
altre opinioni e specialisti? 

5. Alla serata sopra indicata, si è parlato di una possibile penale per lo scioglimento 
del Consorzio scolastico, il Municipio sa che questa penale non sembrerebbe 
esistere? 

6. A seguito di un chiarimento avuto con il Dipartimento delle Istituzioni nella persona 
della signora. Daniela Baroni in data 25 settembre 2024, il Municipio è pronto a 
prevedere scenari aggregativi a noi vicini ora poco attivi ma comunque in essere?  



7. Come vede il conclamato importante debito pubblico che Cademario ha? Non è da 
considerarsi un pericolo per noi? 

8. Se nella passata riunione del Consiglio Comunale si è ipotizzata la totale 
demolizione dello stabile e la sua ricostruzione, perché non si può ipotizzare 
scenari più vicini a dotare il nostro Comune di un servizio di primaria importanza per 
la nostra popolazione? 
 

 
Per IL CENTRO E INDIPENDENTI 
 
Luca von Felten 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


